

PUBLIK

Sambut Hari Bhayangkara ke-78, Polres Jember Lakukan Aksi Sosial Bedah Rumah

Achmad Sarjono - JEMBER.PUBLIK.CO.ID

Jun 12, 2024 - 15:33



JEMBER - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78, Polres Jember Polda Jatim menggelar serangkaian kegiatan yang memadukan semangat olahraga dan aksi sosial.

Selain mengadakan berbagai lomba olahraga untuk meningkatkan kebugaran

dan mempererat hubungan antar anggota kepolisian dan masyarakat, Polres Jember Polda Jatim juga melaksanakan kegiatan bedah rumah bagi warga yang kurang mampu. Rabu (12/6/2024)

Kegiatan ini melibatkan partisipasi aktif warga setempat, menciptakan suasana gotong royong yang kental.

Salah satu rumah yang direnovasi adalah milik Pak Ivan di Jl. Bandeng, Kelurahan Sempusari, Kecamatan Kaliwates.

Pak Ivan adalah seorang warga yang selama ini hidup dalam kondisi rumah yang kurang layak.

Rumahnya yang kecil dan rapuh akhirnya mendapatkan perhatian khusus dari Polres Jember.

Dengan bantuan dari para anggota Polisi dan warga sekitar, rumah Pak Ivan kini telah direnovasi, memberikan tempat tinggal yang lebih nyaman dan aman bagi keluarganya.

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, menjelaskan bahwa kegiatan bedah rumah ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk selalu hadir dan peduli terhadap kesejahteraan masyarakat.

"Kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian kami sebagai pengayom Masyarakat dan tidak hanya bertugas menegakkan hukum tetapi juga berperan aktif dalam membantu masyarakat yang membutuhkan," ujar AKBP Bayu Pratama Gubunagi.

Program bedah rumah ini mendapat sambutan positif dari warga sekitar. Mereka tidak hanya menyaksikan proses renovasi, tetapi juga turut serta membantu dalam berbagai aspek pekerjaan.

Semangat gotong royong ini menjadi bukti bahwa kebersamaan dan solidaritas masih sangat kuat di tengah masyarakat Jember.

Dalam kesempatan ini, AKBP Bayu Pratama Gubunagi berharap bahwa melalui serangkaian kegiatan ini, hubungan Polres Jember dengan Masyarakat dapat terus terpelihara.

Masih kata Kapolres Jember, Hari Bhayangkara ke-78 menjadi momentum penting bagi Polres Jember Polda Jatim untuk merefleksikan dan meningkatkan peran mereka dalam masyarakat.

Dengan berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan, Polres Jember berharap dapat memberikan dampak yang signifikan dan berkelanjutan bagi kesejahteraan masyarakat.

"Kami akan terus mengadakan kegiatan sosial dan kemasyarakatan lainnya, memastikan bahwa kehadiran Polri selalu memberikan manfaat dan rasa aman bagi seluruh lapisan masyarakat,"pungkas Kapolres Jember. (*)